



## Destacan Diputados de Morena Ratificación del Secretario de Hacienda y Empleados Superiores



Por José Luna

\*Tenemos un gobierno que actúa con muchísima responsabilidad para darle tranquilidad a los mercados, sostuvieron

**Global Press Mx** / El Pleno de la Cámara de Diputados ratificó -por unanimidad con 419 votos-, los nombramientos que la titular del Ejecutivo Federal expidió de los ciudadanos; Édgar Abraham Amador Zamora, como secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Gabriel Lerma Cotera, como subsecretario de Ingresos y de Roberto Carlos Fernández González, como tesorero de la Federación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en su carácter de empleados superiores de Hacienda.

Al subir a tribuna, el diputado Carlos Alberto Ulloa Pérez, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, destacó el trabajo de todas las fracciones parlamentarias en la reunión de dicha comisión, donde se discutió el dictamen a favor "por estos tres funcionarios que estarán a cargo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público", y que fue avalado por unanimidad.

"Así que nos da mucho gusto que, por unanimidad, los partidos hayan aprobado este dictamen en favor de que ellos sigan siendo estos funcionarios de Hacienda, y continúe, como anteriormente el secretario actual, el maestro Edgar Amador Zamora. Era el subsecretario, ahora pasa a ser secretario (...), son funcionarios que conozco de hace muchos años", sostuvo el diputado de Morena.

En ese tenor, reconoció el actual modelo económico, al cual dijo, se le dará continuidad con el nuevo secretario de Hacienda en beneficio del país. Recodó que se tiene un peso sólido, y resaltó que se tiene una mayor inversión nacional y extranjera. "Le tenemos que apostar más todavía al ingreso, al mejor manejo de los recursos, al control de la deuda, y a lo que dijo el anterior secretario: al déficit comprometido con una visión de futuro, pero guardando las arcas de los ciudadanos, el recurso público", expresó.



Agregó que las dependencias del gobierno están reflejadas con la ratificación de estos tres funcionarios; “con una visión también social y con una política de austeridad, donde las dependencias públicas del gobierno sigan siendo públicas, pero también que sigan siendo auditadas y que sigan siendo de manera eficiente el control y el manejo de su deuda y de su inversión”, sostuvo.

En su intervención, Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de la bancada, reiteró el llamado a los legisladores a apoyar la ratificación de los altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda. “El maestro Amador es uno de los economistas más prestigiados que tenemos en México. Una persona con capacidad, honorable y con una eficiencia a toda prueba en la administración del servicio público”, señaló. La ratificación incluye también al tesorero y al subsecretario de Ingresos de la Federación.

Destacó la asignación de más de 800 mil millones de pesos en el presupuesto 2025 para fortalecer los programas sociales. “Primero están los pobres. Para bien de México, primero tenemos que cuidar y resolver los problemas de la pobreza extrema”, afirmó. Estos recursos estarán destinados a atender a los adultos mayores, implementar un nuevo programa para la primera infancia y apoyar a las madres trabajadoras y a las personas con discapacidad, en un esfuerzo por reducir las desigualdades y mejorar la calidad de vida de millones de mexicanos.

El diputado también subrayó que, “tenemos un gobierno que actúa con muchísima responsabilidad para darle tranquilidad a los mercados, para que vengan a invertir con certeza”. Enfatizando la necesidad de construir nuevos proyectos de inversión pública y privada, especialmente en el sector energético y de hidrocarburos, para garantizar un crecimiento sostenido y la seguridad económica de México.